https://www.theoccidentalobserver.net/2025/10/15/872000-gaza-genocide-gaza-holocaust-by-50-appalling-numbers/

Lien Google traduction:

https://www-theoccidentalobserver-net.translate.goog/2025/10/15/872000-gaza-genocide-gaza-holocaust-by-50-appalling-numbers/? x tr sl=en& x tr tl=fr& x tr hl=fr& x tr pto=sc

872 000 : Génocide et Holocauste à Gaza : 50 chiffres effroyables 15 octobre 2025/ <u>4 commentaires</u> / dans <u>Général</u> / par <u>Kevin MacDonald</u>

Dr Gideon Polya: 872 000: Génocide et Holocauste à Gaza: 50 chiffres effroyables

L'évasion palestinienne du camp de concentration de Gaza, autorisée par les sionistes israéliens, a entraîné la mort de 1 200 Israéliens, pour la plupart d'anciens ou actuels soldats israéliens. Après deux ans de massacres sionistes soutenus par les États-Unis, les Gazaouis ont été victimes de violences (174 000) et de privations imposées (698 000), portant le total à 872 000. J'ai soigneusement compilé cet Holocauste de Gaza en 50 chiffres qui pourront être utilisés lors des procès pour crimes de guerre de tous les responsables sionistes israéliens, américains et de l'Alliance américaine.

Gaza souffre du 7 octobre 2023 au 7 octobre 2025 environ, selon 50 chiffres :

(1). 42 000 personnes souffrant de blessures qui changent leur vie [1].

UN OCHA: « Au cours des deux dernières années, près de 42 000 Palestiniens ont subi des blessures qui ont changé leur vie à Gaza, un sur quatre étant des enfants et comprenant plus de 5 000 amputations, selon l'Organisation mondiale de la santé » [1].

(2). 10 000 enfants souffrant de blessures qui changent leur vie [1].

UN OCHA : « Près de 42 000 Palestiniens ont subi des blessures qui ont changé leur vie à Gaza, un sur quatre étant des enfants » [1].

(3). >5 000 amputations [1].

UN OCHA: « Plus de 5 000 amputations » [1].

(4). >565 travailleurs humanitaires tués [1].

UN OCHA : « Quatre travailleurs humanitaires ont été tués en moyenne chaque semaine dans la bande de Gaza jusqu'à présent en 2025 et au moins 565 travailleurs humanitaires ont été tués depuis le 7 octobre 2023 » [1].

(5). 4 travailleurs humanitaires tués par semaine (en 2025)[1].

UN OCHA : « En moyenne, quatre travailleurs humanitaires ont été tués dans la bande de Gaza chaque semaine depuis le début de l'année 2025 »[1].

(6). 2 400 personnes évacuées médicalement de Gaza (en 2025) [1].

UN OCHA: « Environ 2 400 patients ont été évacués médicalement de la bande de Gaza jusqu'à présent en 2025. Cela représente une moyenne de moins de 10 patients évacués par jour » [1].

(7). <10 patients évacués de Gaza par jour (en 2025) [1].

UN OCHA: « Moins de 10 patients évacués par jour » [1].

(8). >1,4 million de personnes dans des logements inadéquats [1, 2].

UN OCHA: « La plupart des habitants de Gaza vivent dans des abris inadéquats qui ne répondent pas aux normes d'urgence de base, les laissant exposés aux conditions hivernales, rapporte le Shelter Cluster » [1]. Shelter Cluster: « Depuis la mi-août, l'intensification des bombardements sur la ville de Gaza a déplacé des milliers de personnes à mesure que les opérations militaires s'étendent. Les habitants sont contraints de se déplacer vers le sud et le centre de la bande de Gaza. La situation en matière d'abris est catastrophique et, selon les estimations du Shelter Cluster, 1,4 million de personnes ont déjà besoin d'un abri d'urgence de base, et cette situation risque d'augmenter avec les déplacements en cours... La densité des sites est tombée sous la barre des 30 m² par personne, privant les familles de dignité et de sécurité » [2].

(9). >95% des logements détruits ou endommagés [2].

Shelter Cluster : « Plus de 95 % des logements ont été détruits ou endommagés » [2].

(10). **3 500 camions** de tentes, de bâches et d'articles ménagers de première nécessité sont nécessaires [2].

Groupe Abris : « Des centaines de milliers de familles sont déplacées à Gaza, vivant dans des conditions de surpopulation et d'insécurité. Au cours des cinq derniers mois, aucun matériel d'abri n'est entré dans la bande de Gaza. **Répondre aux besoins d'urgence actuels nécessite à lui seul environ 3 500 camions** de tentes, de bâches et d'articles ménagers de première nécessité. Le droit international humanitaire reconnaît l'abri comme essentiel à la survie et oblige Israël, en tant que puissance occupante, à faciliter sa fourniture » [2].

(11). 61 millions de tonnes de gravats [3-7].

USA Today: « Selon une évaluation des dégâts publiée le mois dernier par l'ONU, toute reconstruction devrait commencer par le déblaiement de plus de 55 millions de tonnes de décombres résultant des bombardements israéliens soutenus, dont une grande partie contient de l'amiante et des restes humains. Le déblaiement, qui nécessite l'utilisation d'équipements lourds tels que des bulldozers et des grues, pourrait prendre 21 ans et coûter 1,2 milliard de dollars. » [3]. The Palestinian Information Service: « Le service de presse du gouvernement de Gaza... a également averti que l'interdiction des engins lourds a laissé plus de 55 millions de tonnes de décombres non déblayés, piégeant plus de 10 000 personnes disparues sous les décombres et obstruant les routes, créant une grave crise sanitaire et environnementale. » [4]. ONU : « Les débris ainsi produits s'élèvent à près de 50 millions de tonnes – une quantité écrasante de décombres dont l'enlèvement prendrait des décennies dans les conditions actuelles. » [5]. The Guardian : « La campagne israélienne de bombardements aériens intenses et la tactique délibérée de rasage des territoires occupés par ses troupes ont endommagé ou détruit 78 % des quelque 250 000 bâtiments de Gaza, générant 61 millions de tonnes de débris, dont environ 15 % pourraient être contaminés par de l'amiante, des déchets industriels ou des métaux lourds » [6]. Zeteo: « 55 millions de tonnes de gravats » [7].

(12). 518 écoles endommagées ou détruites [6-8].

The Guardian : « **518** écoles endommagées ou détruites (90 % des écoles) ». [6]. Zeteo : « 518 millions d'écoles endommagées ou détruites » [7]. UNICEF : « 95 % des écoles endommagées ou détruites » [8].

(13). 90 à 95 % des écoles endommagées ou détruites [6-8].

The Guardian : « **518** écoles endommagées ou détruites (90 % des écoles) » [6]. Zeteo : « 518 millions d'écoles endommagées ou détruites » [7]. UNICEF : « 95 % des écoles endommagées ou détruites » [8].

(14). 658.000 enfants sans école depuis 2 ans [6].

The Guardian: « Enfants et étudiants en âge d'aller à l'université exclus du système éducatif formel... Depuis octobre 2023, 745 000 étudiants à Gaza sont déscolarisés depuis plus de deux années universitaires, dont 88 000 étudiants de l'enseignement supérieur contraints d'interrompre leurs études » [6]. UNICEF: « Avec 95 % des écoles endommagées ou détruites, 658 000 enfants sont déscolarisés depuis près de deux ans, marquant l'une des crises éducatives les plus graves » [8].

(15). 745 000 jeunes hors de l'éducation formelle depuis 2 ans [8].

The Guardian: « Les enfants et les étudiants en âge d'aller à l'université ne sont plus scolarisés... Depuis octobre 2023, 745 000 étudiants à Gaza n'ont plus été scolarisés pendant plus de deux années universitaires, dont 88 000 étudiants de l'enseignement supérieur qui ont été contraints de suspendre leurs études » [8].

(16). 90% des infrastructures éducatives détruites [8].

The Guardian: « Les infrastructures éducatives de Gaza ont été plus ou moins détruites: plus de 90 % des bâtiments scolaires, 79 % des campus d'enseignement supérieur et 60 % des centres de formation professionnelle ont été endommagés ou détruits »[8].

(17). 1,9 million de personnes déplacées (beaucoup à plusieurs reprises) [7, 9].

UNRWA: « Selon l'ONU, au moins **1,9 million de personnes** – soit environ **90 %** de la population – ont été déplacées pendant la guerre dans la bande de Gaza. Nombre d'entre elles ont été déplacées à plusieurs reprises, parfois dix fois ou plus »[9].

(18). 99 % des ménages sont en situation d'insécurité alimentaire [7, 10].

Programme alimentaire mondial: « Selon le Cadre intégré de classification de la sécurité alimentaire (IPC) publié aujourd'hui, 470 000 personnes à Gaza sont confrontées à une faim catastrophique (Phase 5 de l'IPC), et l'ensemble de la population souffre d'insécurité alimentaire aiguë. Le rapport prévoit également un nombre alarmant de 71 000 enfants et plus de 17 000 mères nécessitant un traitement urgent pour malnutrition aiguë. Début 2025, les agences estimaient que 60 000 enfants auraient besoin d'un traitement » [10]. Zeteo: « 99 % des ménages sont en situation d'insécurité alimentaire » [7].

(19). <6 litres d'eau/jour (1 million), <9 litres d'eau/jour (0,5 million) [6].

The Guardian: « Actuellement, un million de personnes n'ont pas accès à six litres d'eau potable par jour, tandis que 500 000 personnes vivent avec moins de neuf litres, soit un peu plus d'un dixième de ce qui était disponible avant la guerre. » [6]. Target 150: « Target 150 est un programme volontaire qui encourage chaque habitant de Melbourne à économiser l'eau et à maintenir notre consommation d'eau en dessous de 150 litres par personne et par jour [consommation totale]. » [11]. Mayo Clinic: « Les Académies nationales des sciences, de l'ingénierie et de la médecine des États-Unis ont déterminé qu'un apport quotidien adéquat en liquides est d'environ 15,5 tasses (3,7 litres) de liquides par jour pour les hommes. Environ 11,5 tasses (2,7 litres) de liquides par jour pour les femmes. » [12]. UN Action UK: « Pour survivre, les humains ont besoin de 20 à 50 litres d'eau propre, exempte de contaminants nocifs, chaque jour

pour répondre à leurs besoins fondamentaux : boire, cuisiner et se laver. Au Royaume-Uni, chaque personne utilise **150 litres** d'eau par jour, et une famille moyenne **500 litres** par jour. Ce chiffre inclut la cuisine, le ménage, la lessive et la chasse d'eau. » [13]. UNRWA : « Selon une évaluation récente des partenaires du secteur de l'eau, de l'assainissement et de l'hygiène (EAH), un million de personnes ont accès à moins de six litres d'eau potable par jour, le minimum d'urgence. » [14].

(20). 1 581 professionnels de la santé tués à Gaza [15].

Francesca Albanese (Rapporteuse spéciale sur la situation des droits de l'homme dans les territoires palestiniens) : « 1 581, c'est le nombre de professionnels de santé tués à Gaza » [15].

(21). 790 attaques contre des médecins et des établissements de santé [7, 16].

Zeteo : « 790 attaques contre des médecins et des établissements de santé » [7]. UNRWA : « Plus de 790 attaques contre des professionnels de santé, des patients et des hôpitaux » [16]. OMS : L'OMS a recensé 28 attaques contre des établissements de santé à Gaza au cours de cette période [d'une semaine] et 697 attaques depuis octobre 2023 » [17].

(22). 346 membres du personnel de l'ONU tués [15].

Francesca Albanese : « 346 est le nombre de membres du personnel de l'ONU tués à Gaza » [15].

(23). 270 journalistes tués ([7, 18]; voir aussi [15, 19-33]).

X : « Al Jazeera et d'autres sources font état de 270 journalistes et professionnels des médias tués » [18]. Francesca Albanese : « 252, c'est le nombre de journalistes, vos collègues, tués à Gaza » [15].

(24). 10 000 otages palestiniens détenus [15].

Francesca Albanese : « 10 000 Palestiniens ont été détenus, la plupart arbitrairement, par une occupation illégale, qui a affamé, torturé et même violé des détenus, y compris des médecins et des patients » [15].

(25). 75 décès de détenus dans les prisons israéliennes sionistes [15]..

Francesca Albanese : « Soixante-quinze, c'est le nombre de détenus qui auraient été tués en détention israélienne au cours des 710 derniers jours seulement » [15].

(26). 6 vetos américains aux résolutions du Conseil de sécurité des Nations Unies pendant le génocide de Gaza [34].

Reuters: « Jeudi, les États-Unis ont opposé leur veto à un projet de résolution du Conseil de sécurité des Nations Unies qui aurait exigé un cessez-le-feu immédiat, inconditionnel et permanent à Gaza et la levée par Israël de toutes les restrictions sur l'acheminement de l'aide humanitaire vers l'enclave palestinienne. Le texte, rédigé par les 10 membres élus du Conseil, qui en compte 15, aurait également exigé la libération immédiate, digne et inconditionnelle de tous les otages détenus par le Hamas et d'autres groupes... Il a reçu 14 voix pour. C'était la sixième fois que les États-Unis opposent leur veto au Conseil de sécurité concernant la guerre de près de deux ans entre Israël et les militants palestiniens du Hamas. » [34] ONU : 6 vetos américains sur « La situation au Moyen-Orient, y compris la question palestinienne » : 18 septembre 2025, 4 juin 2025 (sous « Terrorist Trump »), 20 novembre 2024, 20 février 2024, 8 décembre 2023, 18 octobre 2023 (sous « Butcher »). Biden) [35]. Al Jazeera : « Historique du blocage des résolutions de l'ONU contre Israël par les États-Unis. Au cours des cinq dernières décennies, les États-Unis ont

opposé leur veto à au moins 53 résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU critiquant Israël » [36].

(27). 92 vetos américains aux résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU, 50 pour l'apartheid israélien et 42 pour l'apartheid en Afrique et contre les victimes de l'agression américaine) [34-36].

Al Jazeera: « Histoire du blocage des résolutions de l'ONU contre Israël par les États-Unis. Au cours des cinq dernières décennies, les États-Unis ont opposé leur veto à au moins 53 résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU critiquant Israël » [36]. Liste des veto du Conseil de sécurité de l'ONU de 1946 à 2025: 50 vetos en faveur de l'apartheid israélien et 42 vetos en faveur de l'apartheid en Afrique australe et contre les victimes de l'agression américaine [35].

(28). 34 milliards de dollars de ventes d'armes américaines à l'Israël de l'apartheid depuis le 7 octobre 2023 [7, 37].

William Hartung: « Selon un rapport complémentaire de Linda J. Bilmes, les États-Unis ont dépensé entre 9,65 et 12,07 milliards de dollars supplémentaires pour des opérations militaires au Yémen et dans la région, déclenchées par ou en soutien aux opérations militaires israéliennes depuis le 7 octobre 2023, soit un total de 31,35 à 33,77 milliards de dollars, en comptant les dépenses américaines pour deux années de guerre » [37]. Zeteo: « 40 milliards de dollars de ventes d'armes américaines à Israël depuis le 7 octobre » [7].

[29]. 872 000 « décès dus à la violence » à Gaza, 174 000, et aux privations, 698 000, d'ici le 7 octobre 2025, contre « 67 173 » selon les informations courantes [38].

Reuters: « Le dernier décompte détaillé publié par le ministère palestinien de la Santé le 7 octobre [2025] a fait état de 67 173 morts, dont 20 179 enfants, soit 30 % du total... Ces chiffres ne reflètent pas nécessairement toutes les victimes, car le ministère estime que plusieurs milliers de corps se trouvent sous les décombres et ne compte pas les 460 décès liés à la malnutrition enregistrés en pleine famine dans le nord de Gaza. Les décomptes officiels palestiniens des décès directs ont probablement sous-estimé le nombre de victimes d'environ 40 % au cours des neuf premiers mois de la guerre, alors que les infrastructures de santé de Gaza se désintégraient, selon une étude évaluée par des pairs publiée dans la revue The Lancet en janvier. Le bureau des droits de l'homme des Nations Unies affirme également que le chiffre des autorités palestiniennes est probablement sous-estimé » [38]. Il s'agit d'un sous-dénombrement de 13 fois qui ignore (a) les estimations révisées à la hausse des décès violents à 174 625 après 2 ans ([39] voir aussi [40-42]) et (b) les « décès indirects (décès non violents dus à la privation) qui sont estimés « de manière conservatrice » comme étant 4 fois plus élevés que les décès directs (décès violents) [43, 44].

Une équipe internationale d'épidémiologistes experts, dont les résultats ont été publiés dans The Lancet, a constaté que 64 260 Gazaouis avaient été tués violemment au 30 juin 2024 (269e jour du génocide de Gaza) [39]. En supposant le même taux de mortalité, cela se traduit par 174 625 décès directs (violents) au 7 octobre 2025 (731e jour, soit après 2 ans) [39-41]. Cependant, d'autres épidémiologistes experts, publiés dans The Lancet et ailleurs, ont estimé « prudemment » que les décès dus aux privations (décès indirects) sont 4 fois plus nombreux que les décès directs [43, 44], ce qui implique 174 625 x 4 = 698 500 décès indirects et un total de 873 125 « décès dus à la violence et aux privations » (cherchez cette expression sur Google) au 7 octobre 2025 [40-42]. Euro-Med Monitor : « L'armée israélienne a tué 42 510 Palestiniens au cours de l'attaque de 200 jours, dont 38 621 civils, dont 10 091 femmes et 15 780 enfants » [44]. Euro-Med Human Rights Monitor a ainsi estimé que parmi les décès rapportés par le ministère de la Santé de Gaza,

la répartition était de 37,1 % (enfants), 23,7 % (femmes) et 39,1 % (hommes) [45] (voir aussi [46]). En supposant de manière prudente que ces proportions s'appliquent au total de 873 000 décès à Gaza (et en ignorant en particulier l'extrême vulnérabilité des nourrissons [47]), on obtient 324 000 décès d'enfants, 207 000 femmes et 341 000 hommes après 2 ans de génocide à Gaza [39-41] (pour des articles connexes, voir [48-81]).

- (30). 324 000 enfants tués après 2 ans, sans tenir compte de l'extrême vulnérabilité des enfants de moins de 5 ans (voir #29).
- (31). 207 000 femmes tuées après 2 ans (voir #29).
- (32). 341 000 hommes tués après 2 ans (voir #29).

(33). 100 000 tonnes de bombes larguées sur Gaza [82].

Agence Anadolu : « Israël a largué 100 000 tonnes d'explosifs sur la bande de Gaza depuis le lancement de son génocide il y a 19 mois » [82].

(34). 828 mosquées complètement détruites et 167 partiellement détruites [82].

Agence Anadolu : « La destruction s'est étendue aux infrastructures religieuses et humanitaires, les forces israéliennes ayant démoli 828 mosquées complètement et 167 partiellement, ciblant trois églises et détruisant 19 des 60 cimetières, totalement ou partiellement » [82].

(35). 500 000 personnes prises au piège d'une famine provoquée par l'homme [83].

OMS: « Plus d'un demi-million de personnes à Gaza sont prises au piège de la famine, marquée par une famine généralisée, le dénuement et des décès évitables, selon une nouvelle analyse du Cadre intégré de classification de la sécurité alimentaire (IPC) publiée aujourd'hui. La famine devrait s'étendre du gouvernorat de Gaza aux gouvernorats de Deir Al Balah et de Khan Younis dans les semaines à venir... D'ici fin septembre, plus de 640 000 personnes seront confrontées à des niveaux d'insécurité alimentaire catastrophiques – classés en phase 5 de l'IPC – dans toute la bande de Gaza. 1,14 million de personnes supplémentaires sur le territoire seront en situation d'urgence (phase 4 de l'IPC) et 396 000 autres en situation de crise (phase 3 de l'IPC). On estime que la situation dans le nord de Gaza est aussi grave, voire pire, que dans la ville de Gaza. Cependant, le manque de données a empêché une classification IPC, soulignant le besoin urgent d'accès pour évaluer et aider. Rafah n'a pas été analysée, car il semblerait qu'elle soit largement dépeuplée » [83].

[36]. 97,5 % des Israéliens tués le 7 octobre étaient des adultes et donc pour la plupart d'anciens ou actuels soldats de l'occupation [84].

Gideon Polya: « L'analyse des morts israéliens à partir de données photographiques et statistiques détaillées fournies par le journal israélien Haaretz donne la répartition suivante des Israéliens tués: sur les 1 200 Israéliens tués, 84,2 % (1 010) avaient entre 18 et 39 ans (c'est-à-dire étaient des militaires israéliens actuels, des conscrits ou des réservistes), 13,3 % (160) avaient 40 ans et plus (la plupart étant d'anciens militaires ou des militaires en activité), et 2,5 % (30) avaient moins de 18 ans (enfants), c'est-à-dire qu'environ 97 % des personnes tuées étaient des cibles militaires légitimes en tant qu'anciennes forces d'occupation ou en service actif »[84].

[37]. 50 % ou plus des Israéliens tués le 7 octobre ont été tués par l'armée israélienne [84, 85].

Gideon Polya: « La puissance de feu de Tsahal (obus et missiles) dépassait largement celle des Palestiniens légèrement armés. Si le nombre de morts dans la zone de tirs est proportionnel à la puissance de feu, alors la plupart des morts israéliennes le 7 octobre ou aux alentours de cette date étaient imputables à Tsahal. » [84]. Tlozek et al. : « Les forces israéliennes accusées d'avoir tué leurs propres citoyens en vertu de la « Directive Hannibal » lors du chaos du 7 octobre. » [85].

[38]. Espérance de vie moyenne de 40,6 ans contre 75,5 ans avant le massacre de Gaza [86].

The Lancet: « Dans la variante centrale, l'espérance de vie dans la bande de Gaza a diminué de 34,9 ans au cours des 12 premiers mois de la guerre, soit environ la moitié (–46,3 %) du niveau d'avant-guerre de 75,5 ans. Les pertes d'espérance de vie ont été plus importantes pour les hommes (–38,0 ans [–51,6 %]) que pour les femmes, mais ces dernières ont néanmoins subi des pertes importantes (–29,9 ans [–38,6 %]) » [86].

(39). Environ 100 % des nourrissons de moins de 5 ans sont tués ? [47, 87].

Français Les enfants représentaient 47,3 % de la population de Gaza d'avant-guerre, qui s'élevait à 2,4 millions, soit 1 135 000 personnes [87]. Les enfants de moins de 5 ans représentaient 15,25 % de la population, soit 366 000 sur les 2,4 millions d'habitants de Gaza d'avant-guerre [87]. Les enfants de moins de 5 ans sont très vulnérables (rappelez-vous simplement de tenir un bébé dans vos bras) et, dans les pays pauvres, les nourrissons de moins de 5 ans représentent 70 % des décès évitables dus aux privations [47]. Cependant, 70 % des 698 000 décès dus aux privations à Gaza représentent 488 600, ce qui est similaire à la population totale estimée de 366 000 nourrissons de moins de 5 ans. Compte tenu de toutes les hypothèses faites dans les calculs, cette approximation proche est surprenante. Est-il possible que les Israéliens sionistes aient tué presque tous les nourrissons de moins de 5 ans très vulnérables ? Ce n'est qu'après la fin de l'occupation génocidaire sionazie et l'entrée des équipes médico-légales à Gaza que nous découvrirons l'étendue exacte de ce génocide impardonnable et de cette atrocité d'holocauste.

(40). Aucune des six principales impositions sionazies n'a été levée, malgré l'espoir actuel d'une fin permanente des massacres de Gazaouis [88].

En 2024, j'ai publié un ouvrage colossal intitulé « Libérer la Palestine. Mettre fin à l'apartheid israélien, au déni des droits humains, au massacre de Gaza, aux meurtres d'enfants, à l'occupation et au génocide palestinien » [88]. Le sous-titre énumère six éléments clés indispensables à la liberté de la Palestine. Malgré le tant vanté accord de paix de Trump, aucune de ces impositions n'a été levée. Ce zéro revêt une importance particulière pour Gaza, comme l'explique William Dalrymple dans « The Golden Road », qui explore l'immense contribution indienne à la civilisation, de l'Asie de l'Est, du Sud et du Sud-Est à l'Europe. Les Indiens ont découvert le zéro et l'ont transmis à la brillante culture arabe médiévale. Selon William Dalrymple, les mathématiques indoarabes ont été transmises aux Croisés occupant Gaza, puis à l'Europe occidentale [89].

(41). Les Palestiniens occupés sont exclus de 100 % des droits de l'homme énoncés dans les 30 articles de la Déclaration universelle des droits de l'homme [90, 91].

(42). 15 lois et conventions internationales majeures violées par l'occupant sionazi Apartheid Israël [90].

Français Les 15 principales lois et conventions internationales violées par l'occupant sionazi de l'apartheid Israël comprennent (a). la Charte des Nations Unies, (b). la Convention des Nations Unies pour la prévention et la répression du crime de génocide (Convention

des Nations Unies sur le génocide), (c). la Convention relative aux droits de l'enfant (Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant), (d). la Convention des Nations Unies relative au statut des réfugiés, (e). les Conventions de Genève, (f). la Cour pénale internationale, (g). la Déclaration sur les droits des peuples autochtones, (h). la « Convention internationale sur l'élimination et la répression du crime d'apartheid », (i). le Traité sur l'interdiction des armes nucléaires (TIAN), (j). le Pacte international relatif aux droits civils et politiques, (k). les résolutions de l'AGNU et du CSNU, (l) la Déclaration universelle des droits de l'homme, (m). la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale, (n). la Convention relative à l'esclavage de 1926 ou la Convention pour la répression de la traite des esclaves et de l'esclavage, et (o). l' Accord de Paris sur le climat de 2015 [90].

(43). 4 000 ans de civilisation palestinienne presque entièrement effacés par l'urbicide de Gaza [92, 93].

Français La civilisation palestinienne remonte à 4 000 ans [92] mais sa présence physique dans l'ancienne et culturellement très importante ville de Gaza a été effacée dans un urbicide criminel de guerre de Gaza [93] par l'État sionazi barbare et génocidaire d'apartheid Israël qui n'a que 77 ans [90]. La Palestine faisait partie du Croissant fertile qui a apporté au monde l'alphabet, l'écriture, l'enregistrement, les mathématiques, l'astronomie, la sélection végétale, l'élevage animal et la philosophie lorsque les Britanniques tant exaltés couraient presque nus et peints en bleu. Sautez 3 000 ans et le complexe d'Al Agsa, y compris le Dôme du Rocher, est le troisième sanctuaire le plus sacré de l'Islam et a été construit sur des principes géométriques qui soustendent 1 500 ans d'architecture islamique brillante. (Note personnelle : mon grand-oncle bienaimé George Polya était un célèbre mathématicien juif hongrois qui, entre autres choses, a prouvé qu'il n'y avait que 17 groupes de symétrie plane de base (motifs de papier peint), ce travail inspirant le célèbre lithographe MC Escher [94-100]. Cependant, les architectes et artistes islamiques avaient découvert cela empiriquement 1 500 ans auparavant, en commençant par le Dôme du Rocher à Al Quds (Jérusalem) et de là les gloires de l'architecture islamique d'Ispahan en Iran à l'Alhambra en Espagne [94-100]). En 2025, le scientifique palestinien Omar Yaghi (UC Berkeley) a partagé le prix Nobel de chimie 2025 avec Richard Robson (Université de Melbourne) et Susumu Kitagawa (Université de Kyoto) pour des découvertes sur les réseaux organométalliques synthétiques [101].

(44). 5 000 autres otages palestiniens emprisonnés abusivement ont été ajoutés au cours du génocide de Gaza [102] (voir #24).

Les médias grand public sont saturés depuis deux ans par les 250 otages israéliens détenus par le Hamas à Gaza, mais ils ne se préoccupent guère des 10 000 otages injustement emprisonnés par l'État d'apartheid israélien [102]. Al Jazeera : « Pour chaque Palestinien libéré dans le cadre de l'accord de cessez-le-feu, Israël en a appréhendé 15 de plus. Le nombre de prisonniers politiques dans ses prisons a doublé depuis le début de la guerre » [102].

(45). 5,6 millions de Palestiniens occupés retenus en otage sous les armes sionazies pendant plus de 58 ans [90].

Avant le massacre de Gaza, 5,6 millions de Palestiniens occupés étaient retenus en otage sous les armes sionazies et privés de droits humains dans le cadre de l'occupation sioniste illégale et criminelle de guerre [90].

(46). 58 ans d'occupation illégale et criminelle de guerre [90, 103].

L'occupation illégale imposée par les sionistes a commencé en 1967 et dure depuis 58 ans en raison de 50 vetos aux résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU par l'Amérique pervertie par les sionistes [34-36, 103]. Le Bureau du Commissaire aux droits de l'homme des Nations Unies sur le Plan de paix effectif pour Gaza de la CIJ du 19 juillet 2024 : « Israël et les autres États membres de l'ONU doivent immédiatement se conformer à la décision officielle de la Cour internationale de Justice (CIJ) sur la présence d'Israël dans le territoire palestinien occupé, ont déclaré aujourd'hui des experts indépendants des droits de l'homme. L'arrêt historique du 19 juillet 2024 a déclaré que l'occupation par Israël de la bande de Gaza et de la Cisjordanie, y compris Jérusalem-Est, est illégale, de même que le régime de colonisation, l'annexion et l'utilisation des ressources naturelles qui y sont associés. La Cour a ajouté que la législation et les mesures israéliennes violent l'interdiction internationale de la ségrégation raciale et de l'apartheid. La CIJ a mandaté Israël pour mettre fin à son occupation, démanteler ses colonies, fournir des réparations complètes aux victimes palestiniennes et faciliter le retour des personnes déplacées » [104] (voir également [105]).

(47). 18 pays attaqués par l'Apartheid Israël, 7 en 2025 seulement [106].

Gideon Polya: « Après la Seconde Guerre mondiale et hormis d'importants conflits frontaliers, l'Inde et la Chine n'ont envahi aucun autre pays, tandis que la Russie en a envahi quatre. Cependant, avec sa récente attaque non provoquée contre le Qatar, Israël, terroriste nucléaire, terroriste d'État, à la manière de l'Allemagne nazie, exceptionnaliste, génocidaire et pratiquant un apartheid incontrôlé, a désormais attaqué militairement 18 pays, un bilan similaire à celui de l'Allemagne nazie pendant la Seconde Guerre mondiale. Le monde doit mettre fin aux crimes de guerre israéliens MAINTENANT par des sanctions draconiennes. » [106]

(48). 7,2 billions de dollars de réparations doivent être payés par Israël, les États-Unis et d'autres pays complices du génocide et de l'Holocauste de Gaza [104, 105, 107, 108].

Français La Cour internationale de justice a ordonné à Israël de mettre fin à son occupation, de démanteler ses colonies, d'accorder des réparations complètes aux victimes palestiniennes et de faciliter le retour des personnes déplacées [104, 105]. On estime que les réparations à payer par l'Israël de l'apartheid, l'Amérique et d'autres pays complices s'élèvent à 7,2 billions de dollars [107, 108]. Mon propre pays, l'Australie, est le deuxième fervent partisan de l'Israël de l'apartheid après les États-Unis, est complice du génocide de Gaza de 20 façons [109] et ment pour l'Israël de l'apartheid de 35 façons [110, 111].

(49). Depuis 1950, 24 millions de personnes sont mortes de privations évitables dans des pays occupés par l'apartheid israélien [47].

Les pays menacés d'invasion par des États voyous racistes et génocidaires, tels que l'Israël d'apartheid soutenu par les États-Unis et l'Amérique pervertie par le sionisme, doivent consacrer d'énormes ressources à l'armement, au détriment d'usages sociaux pacifiques, notamment vitaux. Depuis 1950, 24 millions de personnes sont mortes de privations, alors que cela aurait pu être évité, dans des pays occupés par l'Israël d'apartheid [47]. À titre de comparaison, l'Allemagne nazie a causé plus de 30 millions de « morts dues à la violence et aux privations » pendant la Seconde Guerre mondiale [47].

(50). 3,1 millions de Palestiniens ont été tués par la violence, 0,3 million, et par la privation, 2,8 millions, au cours du génocide palestinien qui a duré un siècle [voir #29].

Français Avant le génocide de Gaza, on estimait que 2,2 millions de Palestiniens étaient morts des suites de la violence, 0,1 million, et des privations, 2,1 millions [112]. Cependant, l'Holocauste de Gaza a été associé à 0,2 million de morts violentes supplémentaires et à 0,7 million de décès dus aux privations imposées. Le génocide palestinien et l'Holocauste palestinien, qui ont duré un siècle, sont actuellement associés à 3,1 millions de Palestiniens tués par la violence, 0,3 million, et des privations, 2,8 millions, au cours du génocide palestinien qui a duré un siècle. À titre de comparaison, l'Holocauste juif de la Seconde Guerre mondiale qui a effacé ma famille de la surface de l'Europe a été associé à 5 à 6 millions de morts dues à la violence et aux privations [113-115].

JUSTICE!

Références.

- [1]. UN OCHA, « Point sur la situation humanitaire #329 | Bande de Gaza », 9 octobre 2025 : https://www.ochaopt.org/content/humanitarian-situation-update-329-gaza-strip .
- [2]. Shelter Cluster, « **Resumption of Shelter Supplies into Gaza during the Gaza City Operation August 2025** », 20 août 2025 : https://sheltercluster.org/palestine/documents/resumption-shelter-supplies-gaza-during-gaza-city-operation-august-2025 .
- [3]. Stephen Beard et Shawn Sullivan, « Trump sur Gaza : propriété américaine, pas de droit au retour des Palestiniens. Voir les cartes des dégâts mises à jour », USA Today, 10 février 2025 : https://www.usatoday.com/story/graphics/2025/02/10/trump-gaza-strip-rebuild-palestine-return/78221706007/ .
- [4]. Service d'information palestinien, « Ramadan à Gaza : Israël brandit à nouveau l'arme de la famine », 9 mars 2025 : https://english.palinfo.com/reports/2025/03/09/335321/ .
- [5]. ONU, « Gaza : La destruction d'équipements de levage vitaux interrompt les recherches pour retrouver des milliers de personnes ensevelies sous les décombres », 22 avril 2025 : https://news.un.org/en/story/2025/04/1162491 .
- [6]. Jason Burke, « La ruine de Gaza : comment l'assaut israélien de deux ans a dévasté le territoire », The Guardian, 7 octobre 2025 : https://www.theguardian.com/world/ng-interactive/2025/oct/07/the-ruin-of-gaza-how-israel-two-year-assault-has-devastated-the-territory .
- [7]. Zeteo, « Ces chiffres horribles montrent l'ampleur du génocide israélien à Gaza deux ans plus tard », 9 octobre : https://zeteo.com/p/these-horrific-numbers-show-the-scale .
- [8]. UNICEF, « Rapport sur la situation humanitaire n° 40 », 1er janvier 30 juin 2025 : https://www.unicef.org/media/172691/file/State-of-Palestine-Humanitarian-SitRep-No-40,-30-June-2025.pdf.pdf .
- [9]. UNRWA, « Rapport de situation de l'UNRWA n° 184 sur la crise humanitaire dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, y compris Jérusalem-Est », 15 août 2025 : https://www.un.org/unispal/document/unrwa-sitrep-184-15aug25/.
- [10]. Programme alimentaire mondial, « Risque de famine dans toute la bande de Gaza, selon un nouveau rapport », 12 mai 2025 : https://www.wfp.org/news/risk-famine-across-all-gaza-new-report-says .

- [11]. Objectif 150, « Nous ne sommes qu'à un seau d'eau » :
- https://southeastwater.com.au/water-waste-and-environment/saving-water/target-150/ .
- [12]. Mayo Clinic, « Nutrition et alimentation saine »: <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-lifestyle/nutrition-and-healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20(3.7%20liters,fluids%20a%20day%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-lifestyle/nutrition-and-healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20(3.7%20liters,fluids%20a%20day%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-lifestyle/nutrition-and-healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20(3.7%20liters,fluids%20a%20day%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-lifestyle/nutrition-and-healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20(3.7%20liters,fluids%20a%20day%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20(3.7%20liters,fluids%20a%20day%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%20for%20women . <a href="https://www.mayoclinic.org/healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:www.mayoclinic.org/healthy-eating/in-depth/water/art-20044256#:~:text=About%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%2015.5%2015.5%2015.5%20cups%2015.5%20cups%2015.5%2015.5%2015.5%2
- [13]. UN Association UK, « Journée mondiale de l'eau » : https://una.org.uk/world-water-day-factsheet .
- [14]. UNRWA, « Rapport de situation de l'UNRWA n° 191 sur la crise humanitaire dans la bande de Gaza et en Cisjordanie occupée, y compris Jérusalem-Est », 7 octobre 2025 : https://www.unrwa.org/resources/reports/unrwa-situation-report-191-situation-gaza-strip-and-west-bank-including-east-jerusalem .
- [15]. Francesca Albanese, « Gaza- la honte de notre époque », ONU, La question de Palestine », 15 septembre 2025 : https://www.un.org/unispal/document/press-briefing-francesca-albanese-16sep25/.
- [16]. UNWRA, Facebook, octobre 2025: https://www.facebook.com/unrwa/posts/gazas-war-2-years-too-long-over-790-attacks-on-health-workers-patients-and-hospi/1286476273512702/.
- [17]. OMS, « Le système de santé au point de rupture alors que les hostilités s'intensifient à Gaza, prévient l'OMS », 25 mai 2025 : https://www.who.int/news/item/22-05-2025-health-system-at-breaking-point-as-hostilities-further-intensify-who-warns .
- [18]. « Combien de journalistes les Israéliens ont-ils tués depuis 2023 ? », X : https://x.com/i/grok/share/KxwWJb8u6cFTf7S9xRGtf4qKN .
- [19]. Free Palestine Melbourne, « Déclaration sur l'assassinat de journalistes d'Al Jazeera à Gaza », 11 août 2025 : https://www.freepalestinevic.org/press-releases/statement-on-the-assassination-of-al-jazeera-journalists-in-gaza/.
- [20]. Jeremy Webb: « Où est l'indignation? L'assassinat systématique de journalistes par Israël », Pearls & Irritations, 16 août 2025: https://johnmenadue.com/post/2025/08/where-is-the-outrage-israels-systematic-mass-assassination-of-journalists/.
- [21]. John D. Marks, « Tuer le témoin : les journalistes de Gaza et le plan mondial de disparition », Countercurrents, 13 août 2025 : https://countercurrents.org/2025/08/killing-the-witness-gazas-journalists-and-the-global-blueprint-of-disappearance/.
- [22]. Robert Inlakesh. « Déshumaniser et détruire : comment les médias occidentaux ont contribué à cibler les journalistes de Gaza », The Cradle, 14 août 2025 : https://thecradle.co/articles/dehumanize-and-destroy-how-western-media-helped-target-gazas-journalists .
- [23]. Anas Al-Sharif, « Dernier testament », Facebook : https://www.facebook.com/ans.al.alshryf.2025/posts/742925041926114 .
- [24]. Chantelle Al-Khouri et Lauren Day, « Les journalistes de Gaza écrivent leurs propres nécrologies, après qu'Israël les a qualifiés de « terroristes » », ABC, 12 août 2025 : https://www.abc.net.au/news/2025-08-12/palestinian-journalists-israeli-air-strikes-anas-al-sharif/105639346 .

- [25]. Fédération internationale des journalistes, « Livre blanc sur le journalisme mondial », FIJ, 2020 : », https://www.ifj.org/fileadmin/user-upload/IFJ white book part 1.pdf .
- [26]. Gideon Polya, « Souvenez-vous de Shireen Abu Akleh : L'apartheid israélien est le pire fléau mondial des meurtres de journalistes », Countercurrents, 6 juin 2022 : https://countercurrents.org/2022/06/remember-shireen-abu-akleh-apartheid-israel-leads-the-world-for-killing-journalists/ .
- [27]. Brendan Ciaran Browne, « Le meurtre de Shireen Abu Akleh est un signe fatal du contrôle d'Israël », The Irish Times, 16 mai 2022 : https://www.irishtimes.com/opinion/killing-of-shireen-abu-akleh-a-fatal-sign-of-israel-s-control-1.4878879 .
- [28]. « Shireen Abu Akleh », Wikipédia : https://en.wikipedia.org/wiki/Shireen_Abu_Akleh .
- [29]. Agence de presse WAFA, « Site d'analyse Countercurrents : l'apartheid israélien est le pays le plus meurtrier au monde », 11 juin 2022 : https://english.wafa.ps/Pages/Details/129629 .
- [30]. Amy Watson, « Les pays les plus dangereux pour les journalistes dans le monde de 2016 à 2021, par décès », Statista, 18 janvier 2022 : https://www.statista.com/statistics/267871/number-of-journalists-killed-by-region/.
- [31]. Gideon Polya, « Anas Al-Sharif est mort en couvrant l'Holocauste à Gaza : Israël est le premier pays au monde à tuer des journalistes », Countercurrents, 18 août 2025 : https://countercurrents.org/2025/08/anas-al-sharif-died-reporting-gaza-holocaust-israel-leads-world-in-killing-journalists/.
- [32]. France 24, « L'ONU déclare que 242 journalistes ont été tués à Gaza tandis qu'Al Jazeera pleure les victimes de la frappe israélienne », 12 août 2025 : https://www.france24.com/en/middle-east/20250811-live-reporters-without-borders-slams-al-jazeera-journalist-s-murder-by-israeli-army .
- [33]. Mohamed Solaimane, « Gaza la guerre la plus meurtrière pour les journalistes, mais ils continuent à couvrir », TRT Global, 11 août 2025 : https://trt.global/world/article/50c0769bf3ab .
- [34]. Michelle Nichols, « Les États-Unis opposent leur 6e veto aux Nations Unies concernant la guerre à Gaza », Reuters, 19 septembre 2025 : https://www.reuters.com/world/middle-east/us-vetoes-un-demand-ceasefire-aid-access-gaza-2025-09-18/.
- [35]. ONU, « Conseil de sécurité Liste des veto (par ordre chronologique inverse) » : https://www.un.org/depts/dhl/resguide/scact_veto_table_en.htm .
- [36]. Creede Newton, « Une histoire du blocage des résolutions de l'ONU contre Israël par les États-Unis », Al Jazeera, 19 mai 2021 : https://www.aljazeera.com/news/2021/5/19/a-history-of-the-us-blocking-un-resolutions-against-israel .
- [37]. William D. Hartung, « Aide militaire américaine et transferts d'armes à Israël, octobre 2023 septembre 2025 », Cost of War, Université Brown, 7 octobre 2025 : https://costsofwar.watson.brown.edu/sites/default/files/2025-10/US-Military-Aid-to-Israel Hartung Costs-of-War-Quincy Oct-7-2025.pdf .
- [38]. Nidal Al-Mughrabi et Emma Farge, « Explication : Combien de Palestiniens l'offensive israélienne à Gaza a-t-elle tués ? », Reuters, 8 octobre 2025 : https://www.reuters.com/world/middle-east/how-many-palestinians-has-israels-gaza-offensive-killed-2025-10-07/ .

- [39]. Zeina Jamaluddine, Hanan Abukmail, Sarah Aly, Oona MR Campbell et Francesco Checchi, « Mortalité par traumatisme dans la bande de Gaza du 7 octobre 2023 au 30 juin 2024 : une analyse capture-recapture », The Lancet, 9 janvier 2025 : https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(24)02678-3/fulltext .
- [40]. Gideon Polya, « Le discours de Gideon Polya au rassemblement exigeait une action sur les 680 000 morts à Gaza d'ici le 25 avril 2025 872 000 maintenant », Countercurrents, 7 octobre 2025 : https://countercurrents.org/2025/10/gideon-polya-rally-speech-demanded-action-on-680000-gaza-deaths-by-25-4-25-now-872000/ .
- [41]. Gideon Polya, « Les négationnistes et les apologistes du génocide doivent se souvenir de l'appel à « témoigner » », Green Left, 8 octobre 2025 :

https://www.greenleft.org.au/2025/1440/analysis/genocide-denialists-and-apologists-must-remember-entreaty-bear-witness .

- [42]. « Les mensonges et la censure des médias grand public australiens » : https://sites.google.com/site/mainstreammedialying/australian-mainstream-media-lying-censorshp
- [43]. Rasha Khatib, Martin McKee et Salim Yusuf, « Compter les morts à Gaza : difficile mais essentiel », The Lancet, volume 404, numéro 10449, p. 237-238, 10 juillet 2024 : https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(24)01169-3/fulltext .
- [44]. Devi Sridhar, « Les scientifiques se rapprochent de l'ampleur réelle et terrifiante des décès et des maladies à Gaza », The Guardian, 5 septembre 2024 : https://www.theguardian.com/commentisfree/article/2024/sep/05/scientists-death-disease-gaza-polio-vaccinations-israel .
- [45]. Euro-Med Monitor, « L'armée israélienne prête à démolir Beit Lahia, Gaza », Mirage News, 24 avril 2024 : https://www.miragenews.com/israeli-army-poised-to-demolish-beit-lahia-gaza-1221354/.
- [46]. Euro-Med Human Rights Watch, « Sur les 50 292 Palestiniens tués y compris ceux encore ensevelis sous les décombres 33 % étaient des enfants et 21 % étaient des femmes [et donc 46 % d'hommes] », 6 octobre 2024 : https://euromedmonitor.org/en/article/6494/New-report..-De-Gaza:-A-Year-of-Israel%E2%80%99s-Genocide-and-the-Collapse-of-World-Order .
- [47]. Gideon Polya, « Body Count. Mortalité évitable mondiale depuis 1950 », 2e édition, Korsgaard Publishing, 2021.
- [48]. Richard Hil et Gideon Polya, « Les médias grand public australiens continuent de sousestimer considérablement le nombre de morts à Gaza », Countercurrents, 15 septembre 2025 : https://countercurrents.org/2025/09/australian-mainstream-media-continue-to-hugely-understate-gazan-death-toll/ .
- [49]. Gideon Polya, « Famine massive à Gaza : le monde doit mettre fin à l'occupation, fournir de l'aide et boycotter les États-Unis, Israël et l'Allemagne », Countercurrents, 25 juillet 2025 : https://countercurrents.org/2025/07/mass-starvation-in-gaza-world-must-end-occupation-provide-aid-boycott-us-israel-germany/ .
- [50]. Gideon Polya, « 80e anniversaire du Jour de la Victoire sur le Japon : l'Occident raciste ignore les holocaustes chinois, bengalis et de Gaza complices de l'Australie pendant la Seconde Guerre

- mondiale », Countercurrents, 9 septembre 2025 : https://countercurrents.org/2025/09/vj-day-80th-anniversary-racist-west-ignores-australia-complicit-ww2-chinese-bengali-gaza-holocausts/
- [51]. Richard Hil et Gideon Polya, « Broder l'histoire : l'odieuse politique du décompte des morts de Gaza », Arena, 11 juillet 2025 : https://arena.org.au/politics-of-counting-gazas-dead/.
- [52]. Richard Hil et Gideon Polya, « Le bilan des morts à Gaza est bien pire que celui rapporté par les médias occidentaux », Independent Australia, 12 août 2025 :
- https://independentaustralia.net/life/life-display/gaza-death-toll-far-worse-than-reported-in-western-media,20034 .
- [53]. Kevin Maimann, « 1,7 million » de Palestiniens à Gaza ? La déclaration de Trump soulève des questions sur le nombre de morts », CBC, 13 février 2025 : https://www.cbc.ca/news/world/trump-gaza-population-relocation-1.7457559 .
- [54]. John Menadue, « Le véritable bilan des morts à Gaza », Pearls & Irritations, 5 septembre 2025 : https://johnmenadue.com/post/2025/09/the-real-death-toll-in-gaza/ .
- [55]. Ralph Nader, « Lettre ouverte aux journalistes sur le vaste sous-dénombrement des décès et des blessures graves à Gaza », Pearls & Irritations, 20 août 2025 : https://johnmenadue.com/post/2025/08/open-letter-to-journalists-on-the-vast-undercount-of-deaths-and-serious-injuries-in-gaza/.
- [56]. Gideon Polya, « Sous-dénombrement de 680 000 morts à Gaza par les médias grand public, multiplié par 10 », Pearls & Irritations, 21 août 2025 :
- $\underline{\text{https://johnmenadue.com/letters to editor/2025/08/10-fold-msm-undercounting-of-680000-gazadeaths/} \ .$
- [57]. Gideon Polya, « Holocauste chinois, bengali et gazaoui », Pearls & Irritations, 2 septembre 2025 : https://johnmenadue.com/letters to editor/2025/09/chinese-bengali-and-gaza-holocausts/
- [58]. Middle East Monitor, « 680 000 morts », 13 septembre 2025 : https://x.com/MiddleEastMnt/status/1966532981058605192 .
- [59]. Gideon Polya, « Le génocide de Gaza en chiffres : appliquer le BDS à plus de 0,7 million de morts à Gaza dues à la violence et aux privations imposées », 4 juillet 2025 : https://countercurrents.org/2025/07/gaza-genocide-by-numbers-apply-bds-over-0-7-million-gaza-deaths-from-violence-and-imposed-deprivation/.
- [60]. Gideon Polya, « On estime que 273 000 Gazaouis ont été tués au cours de la première année du génocide de Gaza perçu par l'Union d'Oxford comme un génocide par Israël de l'apartheid », Countercurrents, 6 décembre 2024 : https://countercurrents.org/2024/12/estimated-273000-gazans-killed-in-the-first-year-of-oxford-union-perceived-gaza-genocide-by-apartheid-israel/.
- [61]. Gideon Polya, « Reckoning: 553,000 Gaza Deaths From Violence & Deprivation Demand Global Sanctions & Huge Reparations », Countercurrents, 21 janvier 2025: https://countercurrents.org/2025/01/reckoning-553000-gaza-deaths-from-violence-deprivation-demand-global-sanctions-huge-reparations/.
- [62]. Gideon Polya, « L'Australie, laquais pervers des sionistes américains, ignore le génocide palestinien le jour de l'Anzac et le jour des élections », Countercurrents, 23 avril 2025 : https://countercurrents.org/2025/04/zionist-perverted-us-lackey-australia-ignores-palestinian-genocide-on-anzac-day-election-day/.

- [63]. Gideon Polya, « The Lancet : 64 260 morts violentes à Gaza, dont 257 000 morts indirectes en 9 mois », Countercurrents, 14 janvier 2025 : https://countercurrents.org/2025/01/the-lancet-64260-gaza-violent-deaths-indicating-257000-indirect-deaths-in-9-months/
- [64]. Gideon Polya, « Lettre ouverte aux députés australiens : le courant dominant sous-estime 0,6 million de morts à Gaza », Countercurrents, 5 avril 2025 : https://countercurrents.org/2025/04/open-letter-to-australian-mps-mainstream-undercounting-0-6-million-gaza-deaths/ .
- [65]. Gideon Polya, « Élections australiennes : les électeurs australiens trompés par les médias grand public et les politiciens pervertis par les États-Unis et les sionistes », Countercurrents, 10 mai 2025 : https://countercurrents.org/2025/05/australian-elections-australian-voters-deceived-by-us-and-zionist-perverted-mainstream-media-politicians/.
- [66]. Susan Abulhawa, « Les mathématiques prouvent que les objectifs déclarés d'Israël sont un mensonge épique », The Electronic Intifada, 27 juin 2024 : https://electronicintifada.net/content/math-proves-israels-stated-goals-are-epic-lie/47371.
- [67]. Gideon Polya, « On estime que 273 000 Gazaouis ont été tués au cours de la première année du génocide de Gaza perçu par l'Union d'Oxford comme un génocide par Israël de l'apartheid », Countercurrents, 6 décembre 2024 : https://countercurrents.org/2024/12/estimated-273000-gazans-killed-in-the-first-year-of-oxford-union-perceived-gaza-genocide-by-apartheid-israel/.
- [68]. Gideon Polya, « Le déni de l'Holocauste dévoilé : les médias grand public américains, occidentaux et australiens mentent par omission sur le génocide de Gaza », 20 octobre 2024 : https://countercurrents.org/2024/10/holocaust-denial-exposed-us-western-australian-mainstream-media-lying-by-omission-over-gaza-genocide/ .
- [69]. Gideon Polya, « 335 500 morts à Gaza ignorés par les médias grand public occidentaux : contribution au rapport du Rapporteur spécial au Conseil des droits de l'homme », 17 octobre 2024 : https://countercurrents.org/2024/10/335500-gaza-dead-ignored-by-western-mainstream-media-input-to-special-rapporteur-report-to-human-rights-council/ .
- [70]. Ralph Nader, « Dénoncer le sous-dénombrement des morts à Gaza. 40 000 ? Plutôt 300 000 trahison des deux côtés », Capitol Hill Citizen, août-septembre 2024 : https://www.capitolhillcitizen.com/wp-content/uploads/2024/08/CHC10.August2024WEB2_01.pdf
- [71]. « DÉNONCIATION DU SOUS-NOMBRE DE MORTS À GAZA », PAR RALPH NADER ; Congressional Record Vol. 170, No. 152 : https://www.congress.gov/congressional-record/volume-170/issue-152/extensions-of-remarks-section/article/E1000-3 .
- [72]. Gideon Polya, « Stop The Killing & Occupation: Comparisons of Jewish Israel-Imposed Gaza Genocide Deaths with Nazi Atrocities », Countercurrents, 12 novembre 2024: https://countercurrents.org/2024/11/stop-the-killing-occupation-comparisons-of-jewish-israeli-imposed-gaza-genocide-deaths-with-nazi-atrocities/.
- [73]. Gideon Polya, « Pourquoi le gouvernement travailliste australien, lâche et raciste, n'appliquera pas de sanctions à l'apartheid génocidaire d'Israël », Countercurrents, 27 mai 2025 : https://countercurrents.org/2025/05/why-cowardly-racist-australian-labor-government-wont-apply-sanctions-to-genocidal-apartheid-israel/.
- [74]. Gideon Polya, « L'apartheid génocidaire d'Israël soutenu par l'Alliance américaine : le dernier projet de colonialisme de peuplement européen », Countercurrents, 26 juin 2025 :

- https://countercurrents.org/2025/06/us-alliance-backed-genocidal-apartheid-israel-the-last-european-settler-colonialism-project/ .
- [75]. Gideon Polya, « LeMay, Albright et Trump : 3 responsables américains qui ont avoué le meurtre de masse de civils aux États-Unis », Countercurrents, 17 mars 2025 : https://countercurrents.org/2025/03/lemay-albright-trump-3-us-officials-who-confessed-to-us-mass-murder-of-civilians/ .
- [76]. Kevin Maimann, « 1,7 million de Palestiniens à Gaza ? La déclaration de Trump soulève des questions sur le nombre de morts », CBC, 13 février 2025 : https://www.cbc.ca/news/world/trump-gaza-population-relocation-1.7457559 .
- [77]. Arwa Mahdawi, « Trump's Gaza remarks are no surprise: ethnic cleaning was always the plan \ast , The Guardian, 6 février 2025 :

https://www.theguardian.com/commentisfree/2025/feb/05/trump-gaza-ethnic-cleansing

- [78]. Jonathan Cook, « Trump Gaza Plan », X, 5 février 2025 : https://x.com/Jonathan K Cook/status/1887109208752918549 .
- [79]. Gideon Polya, « Pourquoi le gouvernement travailliste australien, lâche et raciste, n'appliquera pas de sanctions à l'apartheid génocidaire d'Israël », Countercurrents, 27 mai 2025 : https://countercurrents.org/2025/05/why-cowardly-racist-australian-labor-government-wont-apply-sanctions-to-genocidal-apartheid-israel/.
- [80]. Quds News Network, « 377 000 disparus à Gaza, dont la moitié sont des enfants, sur une population de 2,2 millions avant le génocide », Countercurrents, 25 juin 2025 : https://countercurrents.org/2025/06/377000-missing-in-gaza-half-of-them-children-from-pre-genocide-population-of-2-2-million/ .
- [81]. Stuart Rees, « Un siècle de tromperie : vers une nouvelle compréhension de la colonisation de la Palestine », Pearls & Irritations, octobre 2025 : https://johnmenadue.com/post/2025/10/a-century-of-deceit-the-colonisation-of-palestine-towards-a-new-understanding/.
- [82]. Mohammed Sio, « Israël a largué 100 000 tonnes d'explosifs sur Gaza, anéantissant 2 200 familles : Bureau des médias », Agence Anadolu, 8 mai 2025 : https://www.aa.com.tr/en/middle-east/israel-dropped-100-000-tons-of-explosives-over-gaza-wiped-out-2-200-families-media-office/3561614 .
- [83]. OMS, « Famine confirmée pour la première fois à Gaza », 22 août 2025 : https://www.who.int/news/item/22-08-2025-famine-confirmed-for-first-time-in-gaza .
- [84]. Gideon Polya, « Tsahal a tué des Israéliens le 7 octobre, permettant une excuse de type 11 septembre pour le génocide de Gaza », Countercurrents, 31 décembre 2023 : https://countercurrents.org/2023/12/idf-killed-israelis-on-7-october-enabling-9-11-style-excuse-for-gaza-genocide/ .
- [85]. Eric Tlozek, Orly Halpern et Allyson Horn, « Les forces israéliennes accusées d'avoir tué leurs propres citoyens en vertu de la « Directive Hannibal » lors du chaos du 7 octobre », ABC News, 7 septembre 2024 : https://www.abc.net.au/news/2024-09-07/israel-hannibal-directive-kidnap-hamas-gaza-hostages-idf/104224430 .
- [86]. Michel Guiilot et al., « Pertes d'espérance de vie dans la bande de Gaza entre octobre 2023 et septembre 2024 », The Lancet, vol. 405, 8 février 2025 : https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(24)02810-1/abstract .

[87]. Linah Mohammad, « Les enfants représentent près de la moitié de la population de Gaza. Voici ce que cela signifie pour la guerre », 19 octobre 2023 :

https://www.npr.org/2023/10/19/1206479861/israel-gaza-hamas-children-population-war-palestinians .

[88]. Gideon Polya, « Libérez la Palestine. Mettre fin à l'apartheid israélien, au déni des droits de l'homme, au massacre de Gaza, aux meurtres d'enfants, à l'occupation et au génocide palestinien », Korsgaard Publishing, 2024.

[89]. William Dalrymple, « La route d'or : comment l'Inde ancienne a transformé le monde », Bloomsbury Publishing, 2024.

[90]. Gideon Polya, « L'Australie doit mettre fin à la subversion sioniste et rejoindre le monde dans un programme global de boycott, de désinvestissement et de sanctions (BDS) contre l'Israël de l'apartheid et tous ses partisans », Subversion of Australia, 15 avril 2021 : https://sites.google.com/site/subversionofaustralia/2021-04-15 .

[91]. Gideon Polya, « Déclaration universelle des droits de l'homme et les Palestiniens. L'apartheid israélien viole TOUS les droits humains des Palestiniens », Palestine Genocide Essays, 24 janvier 2009 : https://sites.google.com/site/palestinegenocideessays/universal-declaration-of-human-rights-palestinians .

[92]. Nur Masalha, « La Palestine : une histoire de quatre mille ans », IB Tauris, 2021.

[93]. Gideon Polya, « L'urbicide juif israélien à Gaza efface les archives physiques de 4 000 ans d'histoire de Gaza », Countercurrents, 8 janvier 2025 :

https://countercurrents.org/2025/01/jewish-israeli-gaza-urbicide-erasing-the-physical-record-of-4000-year-gaza-history/ .

[94]. George Pólya, « Comment le résoudre. Un nouvel aspect de la méthode mathématique », Princeton University Press, 2024 (première édition 1945).

[95]. Harold et Loretta Taylor, « George Pólya. Maître de la découverte », Dale Seymour Publications, 1993.

[96]. George Pólya, « Über die Analogie der Kristallsymmetrie in der Ebene », Zeitschrift *für* Kristallographie, 1924.

[97] Gideon Polya, « Ispahan Matisse »:

https://www.flickr.com/photos/gideonpolya/4290121654/ .

[98]. Gideon Polya, « Alhambra Pollock »:

https://www.flickr.com/photos/gideonpolya/4288352915/in/photostream/

[99]. Istvan Hargittai, « Appel de la symétrie », IUCr, 33 (5), 2025 :

https://www.iucr.org/news/newsletter/volume-33/number-5/appeal-of-symmetry/ nocache .

[100]. Gideon Polya, « L'art pour la paix, Planète Mère et Enfant » :

http://sites.google.com/site/artforpeaceplanetmotherchild/ .

[101]. Quds News Network, « Le scientifique palestinien Omar Yaghi remporte le prix Nobel de chimie 2025 », Countercurrents, 9 octobre 2025 :

 $\frac{\text{https://countercurrents.org/2025/10/palestinian-scientist-omar-yaghi-wins-2025-nobel-in-chemistry/}{\text{chemistry/}}.$

- [102]. Mohamed A. Hussein et Mohammed Haddad, « Une nation derrière les barreaux : pourquoi Israël a-t-il emprisonné 10 000 Palestiniens ? », Al Jazeera, 17 avril 2025 : https://www.aljazeera.com/news/2025/4/17/a-nation-behind-bars-why-has-israel-imprisoned-10000-palestinians .
- [103]. Gideon Polya, « Le plan de paix de la CIJ pour Gaza contre le plan de paix raciste des criminels de guerre génocidaires Trump et Netanyahu », Countercurrents, 4 octobre 2025 : https://countercurrents.org/2025/10/icj-gaza-peace-plan-versus-racist-peace-plan-of-genocidal-war-criminals-trump-netanyahu/ .
- [104].ONU Droits de l'homme, Haut-Commissariat, « Les experts saluent la déclaration de la CIJ sur l'illégalité de la présence d'Israël dans le territoire palestinien occupé comme étant « historique » pour les Palestiniens et le droit international », 30 juillet 2024 : https://www.ohchr.org/en/press-releases/2024/07/experts-hail-icj-declaration-illegality-israels-presence-occupied .
- [105]. Cour internationale de Justice, « Résumé de l'avis consultatif du 19 juillet 2024 » : https://www.icj-cij.org/node/204176 .
- [106]. Gideon Polya, « Terrorisme d'État israélien et Qatar : Israël, l'apartheid soutenu par les États-Unis, a maintenant attaqué 18 pays », Countercurrents, 22 septembre 2025 : https://countercurrents.org/2025/09/israeli-state-terrorism-qatar-us-backed-apartheid-israel-has-now-attacked-18-countries/ .
- [107]. Gideon Polya, « Reckoning: 553,000 Gaza Deaths From Violence & Deprivation Demand Global Sanctions & Huge Reparations », Countercurrents, 21 janvier 2025 : https://countercurrents.org/2025/01/reckoning-553000-gaza-deaths-from-violence-deprivation-demand-global-sanctions-huge-reparations/ .
- [108]. Richard Hil et Gideon Polya, « A reckoning for Israel awaits », Countercurrents, 2 mai 2025: https://countercurrents.org/2025/05/a-reckoning-for-israel-awaits/. [108]. Gideon Polya, « 20 façons dont le gouvernement travailliste australien antisémite est complice du génocide des Juifs israéliens à Gaza », Countercurrents, 5 mars 2024: https://countercurrents.org/2024/03/20-ways-ant-semitic-australian-labor-government-complicit-in-jewish-israeli-gaza-genocide/.
- [109]. Gideon Polya, « 20 façons dont le gouvernement travailliste antisémite australien est complice du génocide des Juifs israéliens à Gaza », Countercurrents, 5 mars 2024 : https://countercurrents.org/2024/03/20-ways-ant-semitic-australian-labor-government-complicit-in-jewish-israeli-gaza-genocide/ .
- [110]. Gideon Polya, « 35 mensonges des médias sionistes, le meurtre d'enfants, l'apartheid néonazi d'Israël », Global Research, 24 novembre 2023 : https://www.globalresearch.ca/35-zionist-lies-child-killing-neo-nazi-apartheid-israel/5841145 .
- [111]. Gideon Polya, « Massacre de Gaza : 35 façons dont les États-Unis, l'Australie et l'Occident, pervertis par les sionistes, mentent pour justifier le meurtre d'enfants et l'apartheid néo-nazi d'Israël », Countercurrents, 23 novembre 2023 : https://countercurrents.org/2023/11/gaza-massacre-35-ways-zionist-perverted-us-australia-west-lie-for-child-killing-neo-nazi-apartheid-israel/. [108]. Richard Hil et Gideon Polya, « Un jugement attend Israël », Countercurrents, 2 mai 2025 : https://countercurrents.org/2025/05/a-reckoning-for-israel-awaits/.
- [112]. Gideon Polya, « 85 façons dont le gouvernement travailliste sioniste australien trahit les droits humains et l'humanité des Palestiniens », Countercurrents, 16 mars 2023 :

https://countercurrents.org/2023/03/85-ways-zionist-australian-labor-government-betrays-palestinian-human-rights-humanity/ .

- [113]. Gideon Polya, « L'historien sioniste britannique Sir Martin Gilbert (1936-2015) a diversement ignoré ou minimisé l'Holocauste bengali de la Seconde Guerre mondiale », Countercurrents, 19 février 2015 : https://countercurrents.org/polya190215.htm .
- [114]. Martin Gilbert, « Jewish History Atlas », Weidenfeld et Nicolson, Londres, 1969.
- [115]. **Martin** Gilbert « Atlas de l'Holocauste », Michael Joseph, Londres, 1982.

Le Dr Gideon Polya a enseigné les sciences à l'Université La Trobe de Melbourne, en Australie, pendant plus de quarante ans. Il a publié quelque 130 ouvrages en cinquante ans de carrière scientifique, notamment un important ouvrage de référence pharmacologique intitulé « Biochemical Targets of Plant Bioactive Compounds » (2003). Il a également publié « Body Count. Global avoidable mortality since 1950 » (2007, 2021), « Jane Austen and the Black Hole of British History » (1998, 2008, 2022), « US-imposed Post-9-11 Muslim Holocaust & Muslim Genocide » (2020), « Climate Crisis, Climate Genocide & Solutions » (2020), « Free Palestine. End Apartheid Israel, Human Rights Denial, Gaza Massacre, Child Killing, Occupation and Palestinian Genocide » (2024), et a contribué à l'ouvrage de Soren Korsgaard (éditeur) « The Most Dangerous Book Ever Published – Dangerous Deception Exposed! » (2020). Pour des images des immenses peintures de Gideon Polya pour la Planète, la Paix, la Mère et l'Enfant, voir : http://sites.google.com/site/artforpeaceplanetmotherchild/

Dr Richard Hil et Dr Gideon Polya

Gideon Polya est scientifique, écrivain, auteur, artiste et militant. Il est titulaire d'une licence (BSC Hons) (Université de Tasmanie, Hobart, Tasmanie, 1966) et d'un doctorat (Université Flinders, Adélaïde, Australie-Méridionale, 1970). Il a travaillé à l'Université Cornell (Ithaca, New York, États-Unis) et à l'Université nationale australienne (Canberra), puis a enseigné les sciences à l'Université La Trobe (Melbourne, Victoria) pendant plus de quarante ans. Le Dr Richard Hil est professeur associé adjoint à l'École des services sociaux et du travail social de l'Université Griffith (Gold Coast), et associé honoraire au Centre d'études sur la paix et les conflits de l'Université de Sydney. Parmi ses ouvrages les plus récents, citons « Whackademia : An Insider's Account of the Troubled University », publié en 2013 par New South, et « Selling Students Short ; Why you won't get the university education you deserve », publié par Allen and Unwin en 2015.